



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – 17 y 18 de Junio de 2023 – N.º 1556

GOYA HONRO LA MEMORIA DE MARTIN MIGUEL DE GUEMES

La Municipalidad de Goya y la Asociación Belgraniana de Goya en la mañana del sábado en Plaza Mitre en el Día Nacional de la Libertad Latinoamericana, 202º Aniversario del paso a la inmortalidad del General Martín Miguel de Güemes, rindieron los honores correspondientes.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



Goya Ciudad
Dirección de Prensa



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirrecprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

goya.gob.ar



GOYA HONRO LA MEMORIA DE MARTIN MIGUEL DE GÜEMES

La Municipalidad de Goya y la Asociación Belgraniana de Goya en la mañana del sábado en Plaza Mitre en el Día Nacional de la Libertad Latinoamericana, 202° Aniversario del paso a la inmortalidad del General Martín Miguel de Güemes, rindieron los honores correspondientes.



Con la presencia de funcionarios municipales, integrantes de la Asociación Cultural se tributó honores al caudillo salteño, destacando los valores patrióticos como uno de los artífices de la lucha emancipadora de nuestro territorio.

El General Martín Miguel de Güemes, fue uno de los primeros patriotas en hacer suya la causa revolucionaria y luchar sin descanso por ella.

Del acto conmemorativo de su fallecimiento han participado el Secretario de Gobierno Gerónimo Torre; Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros; Jefe de la Unidad de Gendarmería Goya Comandante José Lavia; Presidente de la Asociación Belgraniana Goya Héctor Brickman; el Subprefecto Francisco José Acosta; por el Batallón de Ingenieros de Montes XII Capitán Mauricio Miguel; Presidente de la Asociación Cultural Sanmartiniana Virginia Coria; Director de Bromatología David Zajarevich; Director de Empleo Damián Pini; representantes de las Asociaciones Culturales Sanmartiniana y Belgraniana Goya; del Servicio

Penitenciario Unidad 8; Ex Soldados de las Clases 53 a la 59 Asociación “Taragui Pora”; Directora de Cultura del Municipio de Carolina Milagros Guzmán, público en general.

IZAMIENTO DE LA BANDERA

El izamiento de la bandera Nacional, en el mástil de Plaza Mitre lo hicieron el Secretario de Gobierno Gerónimo Torre junto al Presidente de la Asociación Belgraniana Héctor Brickman

HIMNO NACIONAL ARGENTINO

Seguidamente los presentes en la recordación del Día Nacional de la Libertad Latinoamericana, en memoria de Martín Miguel de Güemes, entonaron las estrofas de nuestra canción patria, el Himno Nacional.

PATRICIO CATTAY

En representación de la Asociación Belgraniana, el profesor Patricio Cattay se encargó de describir las acciones desplegadas por el Gaucho Salteño, en la lucha emancipadora, donde expreso:

“Martín Miguel de Güemes, gaucho de Las Yungas, de porte sencillo y formal, hecho de una integridad inconmensurable. Nacido en Salta el 8 de febrero de 1785, dio comienzo a su largo viaje para defender a la patria con la paz y pertinacia del runa simi que se eleva en los cerros.

Para agregar: “A los 14 años de edad ingresó como cadete a la Compañía del 3er. Batallón del Rey y su corazón bravío como el palo santo, lo llevó montado en su caballo hasta las aguas del Guaray comandando el pelotón de Húsares de Pueyrredón para obligar a la Justina, navío inglés, a rendirse, pues esta había encallado en el puerto de Buenos Aires, defendiendo así a la patria, con la



bravura de las fieras americanas, de las invasiones inglesas que intentaban nublar el cielo del Inti que emergería posteriormente entre los celestes y blancos de nuestra bandera. “

Resalto la figura del prócer: “Héroe reconocido como General en Jefe del Ejército del Norte por el Capitán José de San Martín, en gran gesto de admiración patriota para este gaucho argentino que cumplía todos los requisitos para serlo, ya que colaboró con su plan estratégico continental para detener la avanzada realista en el norte. “

El 1814, el alma verde del Tuscal le dio el temple agreste de su flora nativa y derrotó a Saturnino Castro, atajando así a la oleada realista en Salta.

Su amor a la patria y a sus semejantes hizo que el pueblo en asamblea popular lo eligiera como gobernador de Salta, más su figura se levanta gracias a su histórica valentía.

Líder empático que supo proteger con su solidaridad, cual ceibo rosado a los colibríes que libran su néctar, a los huérfanos, necesitados y viudas, legítimos hijos segregados de la

desigualdad social, tan común hasta nuestros días.

La traición hizo brotar su sangre color afelandra salteña el 17 de junio de 1821, exclamando con su último aliento “Voy a dejarlos, pero me voy tranquilo, porque sé que tras de mi quedan ustedes, que sabrán defender la patria con el valor del que han dado pruebas”.

Martín Miguel de Güemes, con voces nativas y juramentos ancestrales de “Los Infernales” te honramos en este día con la admiración de quienes nos sentimos hijos de esta patria argentina que busca mantener la unión y la libertad.”

Las Yungas: área geográfica del norte argentino.

Runa simi: nombre original del idioma quechua.

Guaray: nombre guaraní del Río de la Plata

Inti: Dios sol en quechua.

De esta manera Goya rindió los honores al General Martín Miguel de Güemes, como una de las figuras señeras de nuestra libertad e independencia.

20 DE JUNIO DIA DE LA BANDERA

CORTE DE CALLES POR EL ACTO DEL PRÓXIMO MARTES

La Dirección de Tránsito informó que el próximo martes 21 de junio, desde las 13 horas hasta finalización del acto, se procederá al corte de las calles adyacentes al espacio destinado para esta conmemoración.

El sector comprendido corresponde a las siguientes calles: 25 de Mayo y Belgrano; Mariano I. Loza y Colón y Tucumán y España.

Se recuerda que el corte se extenderá desde las 13 horas, hasta la finalización del acto





PLAN DE OBRAS MUNICIPAL ENRIPIADO EN DISTINTOS SECTORES

En el marco del Plan de Obras anunciado recientemente por el Intendente Mariano Hormaechea, que comprende 200 cuadras, en diferentes sectores de la ciudad, se viene ejecutando las obras de enripiado, con el objetivo de mejorar la conectividad, la circulación vehicular y el mejoramiento de la calidad de vida de los vecinos, en distintos barrios de Goya.



El detalle de las obras encaradas durante esta semana, corresponde a la Calle Patricias Argentinas, hacia el Canal de Chiappe, en el sentido paralelo con su conexión con la Avenida Leandro N. Alem, continuando con los trabajos en calle Evaristo López, hacia el sur, desde la altura del 1900.

PABLO GERCHUNOFF 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

El autor presenta el “Planisferio Invertido”



La 5ta edición de la Feria del Libro Goya recibirá en el auditorio principal del Multiespacio Ferial del Predio Costa Surubí a Pablo Gerchunof. Historiador económico. Profesor Emérito de la Universidad Torcuato Di Tella; Profesor Honorario de la Universidad de Buenos Aires; profesor visitante en diversas universidades extranjeras. Investigador Asociado del Instituto de Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Alcalá de Henares, Miembro de número de la Academia Nacional de Ciencias Económicas y becario de la Fundación Guggenheim (2008/2009). Premio Konex de Platino 2016 en la categoría "Desarrollo Económico".

En este excepcional ensayo histórico, “Planisferio Invertido”, Pablo Gerchunof analiza y piensa la vida de Raúl Alfonsín sobre los últimos setenta años de la Argentina. Gracias a una investigación exhaustiva que va desde su nacimiento en Chascomús hasta su muerte, en buena medida muestra a un Alfonsín casi desconocido. Pero más importante aún es lo que revela sobre las transformaciones de la economía y la sociedad: las decisiones que cambiaron nuestra historia, las negociaciones in extremis, el Juicio a las Juntas y la amenaza militar durante la década del ochenta, el Plan Austral y la hiperinflación, la intimidad del ejercicio del poder, lo que podría haber sido y no fue, los errores de cálculo, la evolución del radicalismo. Este libro es un lúcido y conmovedor fresco político; lo recorreremos guiados por una personalidad impar: Raúl Alfonsín, un líder ético acaso irreplicable.

Una oportunidad para conocer sobre el pensamiento político y social de Raúl Alfonsín, el próximo 29 de junio en el Multiespacio Antonio R. Villarreal de Costa Surubí a partir de las 20 y 30 horas. Entrada Libre y Gratuita.

Te esperamos en la Feria del Libro, del 28 de junio al 7 de julio. Predio Costa Surubí.



SEGURIDAD INFORMÁTICA

Los días lunes 26 y martes 27 de junio de 14:30 a 17:00 hs en la Casa del Bicentenario, avenida Neustadt 110, se llevarán a cabo las jornadas sobre Seguridad Informática a cargo del Disertante César Almeda. Auspiciada por la Cámara Argentina de Comercio y Servicios, y la Asociación de Comercio, Industria y Producción de Goya.



Organiza dicha capacitación, la Dirección de Empleo y Capacitación dependiente de la Secretaría de

Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico de la Municipalidad de Goya.

Estas charlas serán de vital importancia ante los reiterados casos en los últimos tiempos de fallas en seguridad desde las distintas aplicaciones, es relevante asesorarnos sobre cómo proteger la información personal y laboral como también nuestras cuentas bancarias.

Los interesados en participar podrán inscribirse en el siguiente link:

https://docs.google.com/forms/d/1cHIEAh-g1rQenZy9LV_P_UfADiHLDqFoLjvdQYISWWo/edit?usp=sharing_eil_se_dm&ts=648c7942.

CHARLA TALLER SOBRE ORALIDAD Y NARRATIVA CUENTACUENTOS

Silvia Pozo brindó en el Teatro Municipal el Taller sobre oralidad, narrativa, cuenta cuentos.



Del taller participaron los Coordinadores del Teatro Municipal Marcelo Goitia y de la Escuela Municipal de Teatro Javier Camino

El referido taller fue Declarado de Interés Cultural por la Dirección Municipal de Cultura.



El Coordinador de la Escuela Municipal de Teatro destacó el nivel de la charla y el interés de participación de los asistentes al curso.

En el marco de los festejos de los 150 años de nuestro teatro municipal, se llevó a cabo el taller de Cuenta cuentos, una experiencia compartida por docentes, actores, periodistas, guías de naturaleza y turismo, estudiantes de diferentes comunidades educativas y público en general.

El taller de cuenta cuentos ofrecido por la actriz, dramaturga, narradora oral, docente Silvia Pozo, ha sido aprovechado por los participantes, compartiendo un momento único, contando con los elementos para ayudar a la estimulación de los cuentos, con diferentes técnicas lúdicas se acercaron a los códigos de la narración oral, generando el deseo de seguir aprendiendo a relatar, transmitir desde la oralidad leyendas, cuentos e historias.

Al finalizar el taller, el Coordinador de la Escuela Municipal de Teatro, Javier Camino, expreso: “Nuestro agradecimiento en este camino de los 150 años de nuestro teatro municipal, al Secretario de Gobierno Gerónimo Torre y al Director de Cultura Manuel Zampar, por hacer posible esta movida cultural para nuestro teatro,

nuestra escuela, que estuvo a cargo de la organización, felices de este resultado y por el interés de quienes participaron del taller.

DECLARACION DE INTERES CULTURAL

Marcelo Goitia y Javier Camino hicieron entrega a Silvia Pozo, la Disposición de la Dirección de Cultura por la cual se ha declarado de Interés Cultural el Taller de Cuenta Cuentos. La disertante agradeció la oportunidad del espacio creado y la posibilidad de participar con los asistentes de este encuentro.

HASTA QUE ME LLAMES

El Coordinador de la Escuela de Teatro, además de reconocer el tiempo que se han tomado para asistir al taller, invito: “Para este domingo, desde las 20 horas, en nuestro Teatro Municipal, el unipersonal a cargo de Silvia Pozo, “Hasta que me Llames”, obra de Ana María Bovo, para seguir compartiendo este arte, con códigos que están referidos a la oralidad, teatro del relato, una buena ocasión para ver un excelente juego escénico y corporal en el escenario.”

En su saludo a los presentes Javier Camino, manifestó: ¡Viva el teatro que nos hace bien!!



FELIZ DIA PAPA

La Municipalidad de Goya hace llegar los mejores augurios a los padres, al celebrarse su día.

18 de junio

El Mejor Legado de
un Padre a sus Hijos
es un poco de su
Tiempo Cada Día

**FELIZ DÍA
PAPA**



Goya Ciudad

El Mejor Legado de un Padre a sus Hijos es un poco de su Tiempo Cada Día



TELÉFONOS ÚTILES

| LINEAS | AREA | DIRECCION |
|--------|------------------------------|--------------------------------------|
| 421041 | Pro.De.Go | José Gomez 2000 |
| 421329 | Guardia- Transito | Terminal Goya |
| 424535 | Dirección de Deportes | J.E.Martinez y 9 de Julio |
| 425184 | Tesorería | Colón 608 |
| 430798 | Taller Municipal | Av.Sarmiento 936 |
| 431377 | Informes- Sria.Obras y Serv. | España 374 |
| 431414 | Teatro Municipal | J.E.Martinez 365 |
| 431762 | Dirección de Turismo | Jose Gomez 953 |
| 432665 | Oficina Cementerio | Colón 608 |
| 432667 | Radio Ciudad | Colón 608 |
| 432672 | Intendencia | Colón 608 |
| 432679 | HCD: Bloque U.C.R | Colón 608 |
| 432683 | Dirección de Empleo | Av.Neustad 110 |
| 432692 | Dirección de Transito | Primeros Concejales 256 |
| 432696 | Inspección General | Jose Gomez 953 |
| 433175 | Centro de Monitoreo | Jose Gomez 997 |
| 434432 | SubSria.Planeamiento | Colón 608 |
| 434437 | Cic Norte | Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) |
| 432667 | ViceIntendencia | Colón 608 |
| 434470 | Direccion de Produccion | Cabral 387 |
| 434700 | A.P.S | San Martin 557 |



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina